

RINGKASAN

PT Dragon Forever merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pakaian jadi dengan bentuk badan hukum Perseroan Terbatas (PT) dengan status 100 % Penanaman Modal Asing (PMA) Taiwan. PT Dragon Forever berlokasi di KBN Cakung, Jalan Belitung Blok D 35-36 dan D 44 RT.002/RW.003 Kelurahan Sukapura, Kecamatan Cilincing, Jakarta Utara . PT Dragon Forever masuk dalam kategori Kawasan Berikat (*bonded area*) yang memiliki total 35 *line sewing* dan 2005 tenaga kerja. Jumlah tenaga kerja terdiri dari lulusan Perguruan Tinggi sebanyak 133 orang, lulusan SMA sebanyak 991 orang, lulusan SMP sebanyak 626 orang, dan lulusan SD sebanyak 255 orang. PT Dragon Forever RSK 1 memiliki luas wilayah 12.611 m² dengan luas bangunan 11.336 m² dan RSK 2 memiliki luas wilayah 6.368 m² dengan luas bangunan 5.030 m². *Buyer* yang bekerja sama yaitu *New Balance, Lucy, Nordstorm, Lulu Lemon*. Seluruh *buyer* tersebut merupakan *buyer* tetap dengan pesanan pakaian olahraga yang nantinya akan dipasarkan ke beberapa negara di seluruh penjuru dunia.

Jumlah Produksi yang dihasilkan di PT Dragon Forever pada Bulan Februari-April 2016 sebanyak 1.115.989 *pcs* dengan kapasitas produksi sebesar 4.000.000 *pcs* per tahun. Produk yang dihasilkan diantaranya adalah seragam olahraga tenis, bulu tangkis, pakaian senam wanita, baju yoga dan jaket olahraga. Terhitung sampai bulan Mei 2016 mesin yang dimiliki PT Dragon Forever 2.221 unit mesin penjahitan, 150 mesin non penjahitan, dan mesin penunjang produksi. Sarana penunjang produksi PT Dragon Forever terdiri dari tenaga listrik yang berasal dari PLN sebesar 830 kVA. 4 buah ketel uap (*boiler*) yang digunakan untuk proses produksi, dan sarana penunjang produksi lainnya yaitu, pendingin, *compressor*, laboratorium dan pergudangan.

Tinjauan khusus pada Laporan Praktik Kerja Lapangan membahas tentang masalah di bagian *finishing* khususnya pada proses *pressing* yaitu terdapatnya cacat ukuran pada bagian leher. Cacat tersebut mengakibatkan terjadinya penumpukan, waktu terbuang dan biaya produksi bertambah. Pengamatan selama 4 hari di PT Dragon Forever ditemukan 378 *pcs* cacat ukuran pada *order* baju senam *style* WT63223. Penyebab dari cacat ukuran pada bagian *finishing*, pakaian mengalami proses *ironing* yang dilakukan terlebih dahulu sebelum dilakukan proses *pressing*. Perubahan metoda dilakukan yaitu pertukaran proses *press* yang akan dilakukan sebelum proses *ironing* sehingga dapat menurunkan angka cacat.